
皆さん笑顔で話しかけてくださり緊張していました

が、気楽に言いたいことが言えてよかったです。  

市民の声を大切にしてくださる貴重な場に参加させてい

ただき、とても有意義な時間になりました。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 今回は高校生の参加もあり、若い世代の皆さんがまたやる気を持って地域を何とかした

い、何とか元気にしたいという心を持ってくれているということが、希望の光だなと感じ

ました。幅広い世代がワンチームで地域を元気にしていく、そういう取組を進めていきた

いと思っておりますので、市役所もまた一緒になって皆さんと頑張っていきたいと思いま

す。引き続きよろしくお願いします。 
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地域の方々の活動、課題等を聞くことが

出来てとても参考になりました。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ愛宕小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・農業振興支援について 

 （大規模農業の推進、イノシシ対策、担い手不足、スマート農業） 

・地域交流行事（餅つきなど）に必要な物品整備への支援 

・通学路の安全確保（グリーンベルト、見守り活動） 

・高校のボランティア活動や地域交流活動について 

・市民の森の魅力向上のための整備について 

・空き家対策について         など 

日 時 
令和7年1月26日(日） 

10：00～11：20 

場 所 六本松公民館 

参加者 13名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

出席者が各自それぞれの意見、考え等素直に話し、

そのことに対して市長が真摯に対応されたことは

とても良かった。  


